



Veracruz recibe a la mujer con mayor liderazgo mundial: Rocío Nahle

“Veracruz está de gala. Nuestra Presidenta no solo ha trabajado de cerca con el pueblo, fortaleciendo la economía y el bienestar social, sino que también se ha consolidado como una de las líderes más influyentes a nivel mundial, orgullo de México”, destacó la gobernadora Rocío Nahle García al dar la bienvenida en el marco del Primer Informe de Gobierno.

En su gira nacional de rendición de cuentas, la jefa del ejecutivo federal Claudia Sheinbaum Pardo también reconoció el trabajo de Rocío Nahle “gracias a una mujer incansable, trabajadora, con mucho amor a Veracruz, a su Gobernadora, compañera de lucha, de muchas, una extraordinaria mujer que está al frente de este grandioso estado”. P.8A

Sheinbaum anuncia reactivación de industria petroquímica en Poza Rica



La Presidenta de México, anunció la reactivación de la industria petroquímica en el municipio de Poza Rica y en toda la entidad veracruzana. De visita en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río, con motivo de la presentación del informe de labores.P.3A



“Con Sheinbaum y Rocío Nahle la transformación es posible”: Adanely

Con plena confianza en la transformación que encabeza la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, y la Gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, la dirigente distrital de Morena, Adanely Rodríguez aseguró que Poza Rica vive un nuevo horizonte de esperanza y desarrollo, sustentado en proyectos estratégicos que traerán bienestar a las familias de la región. P.3A



Fortalecen apoyo alimentario a mujeres embarazadas y niños en Tuxpan

Con el objetivo de garantizar el derecho a la alimentación y promover un desarrollo saludable desde las etapas más tempranas de la vida, el DIF Estatal Veracruz, en coordinación con el DIF Municipal de Tuxpan, llevó a cabo la entrega de despensas como parte del Programa de Atención Alimentaria en los Primeros 1,000 Días. P.4A



Gobierno del Estado formaliza firma del convenio con el CRIT Veracruz

Un paso firme hacia la inclusión infantil se concretó en Veracruz con la firma de un convenio entre el Gobierno del Estado, la Gobernadora Rocío Nahle García y el DIF Estatal, con la finalidad de fortalecer los servicios que brinda el Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil Teletón (CRIT) Veracruz. P.2A



México gana su primera medalla de oro en un Campeonato Mundial de Tiro con Arco

Maya Becerra, Mariana Bernal y Adriana Castillo conquistaron la primera medalla de oro para México en un Campeonato Mundial de Tiro con Arco, luego de coronarse en la categoría por equipos en Gwangju. Las arqueras mexicana vencieron en la final a las estadounidenses Alexis Ruiz, Olivia Dean y Sydney Sullenberger por un resultado de 236-231.

“Sabía que íbamos a hacer historia y quería tirar muy bien. Desde la mañana me he sentido muy fuerte y estoy muy feliz. Realmente quería esto para todo el equipo porque hemos luchado mucho por esto y estoy muy feliz de haberlo logrado”, mencionó Mariana Bernal tras ganar la presea dorada. P.1M

DIRECTORIO NORESTE

Julio C. Domínguez Canales
DIRECTOR GENERAL

Jaime Patiño Cienfuegos
ADMINISTRADOR GENERAL

Silvia Buis Gibb
DIRECTORA EDITORIAL

Dominique Domínguez Buis
DIRECTORA DE
RELACIONES PÚBLICAS
Y PUBLICIDAD

Judith González
COORDINADORA DE
EDICIÓN

Diana V. García Valencia
GERENTE ADMINISTRATIVO

Antonio Solís
COORDINADOR WEB

Francisco Rabia Hernández
FACTURACIÓN Y COBRANZA

Javier del Ángel Azuara
In Memoriam
PRENSA

CONSEJO EDITORIAL
Rosy Acuña Rendón +
Enrique Fernández Ramírez
Alfonso Girón González
Guillermina Ortega Vargas
José Paz Garrocho
Dulce María Rodríguez Villa
Adalberto Ruiz Mojica +
Ricardo Ruiz Ríos +
Luis M. Villegas Salgado
Rebeca Fernández Álvarez

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN
Jaime Patiño
Silvia Buis
Julio Domínguez
Verónica Patiño
Liliana Patiño

MIEMBROS DE LA SOCIEDAD
INTERNACIONAL DE PRENSA



ASOCIACIÓN MEXICANA DE
EDITORES DE PERIÓDICOS



La fuerza de la palabra escrita
CIRCULACIÓN CERTIFICADA POR:
Inmark, Informática
y Marketing, SA

EDITOR RESPONSABLE
Silvia Buis Gibb

Certificado de Reserva de Derechos al
Uso Exclusivo de Título
04-2017-013119013600-101
expedido el 25 de Enero de 2016 por la
Dirección de Reservas de Derechos del
Instituto Nacional del Derecho de Autor
de la Secretaría de Educación Pública.
Certificado de Licitud de Título 14123
y Certificado de Licitud de Contenido
11696, expedidos el 31 de Julio de
2008 por la Comisión Calificadora de
Publicaciones y Revistas Ilustradas de la
Secretaría de Gobernación.
Impreso y distribuido por
Editorial Noreste S.A. de C.V.

OFICINAS GENERALES,
TALLERES Y DISTRIBUCIÓN
Calle 16 de Oriente s/n,
Col. Obrera, Poza Rica, Ver.
C. P. 93260
CONMUTADOR Y FAX

782.824.94.44

E-MAIL:
noresteinformacionpozarica
@gmail.com
publicidadnoreste@gmail.com

Gobierno del Estado formaliza firma del convenio de colaboración con el CRIT Veracruz

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Un paso firme hacia la inclusión infantil se concretó en Veracruz con la firma de un convenio entre el Gobierno del Estado, la Gobernadora Rocío Nahle García y el DIF Estatal, con la finalidad de fortalecer los servicios que brinda el Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil Teletón (CRIT) Veracruz.

Gracias a este acuerdo, el CRIT Veracruz con sede en Poza Rica podrá modernizar sus equipos de atención médica y ampliar su capacidad de servicio, beneficiando a más de mil 300 niñas, niños y adolescentes con discapacidad, cáncer y autismo, quienes recibirán terapias de rehabilitación y atención integral de calidad.

El apoyo otorgado por el DIF Estatal representa un subsidio directo a la

Fundación Teletón México, A.C., lo que permitirá mejorar las instalaciones y garantizar que los pacientes cuenten con espacios más adecuados para su desarrollo.

El director general del CRIT Veracruz, Ángel René Zavaleta Mora, expresó su agradecimiento a las autoridades estatales por creer en esta causa y sumar esfuerzos que impactan positivamente en las familias veracruzanas. Subrayaron que este convenio abre la posibilidad de ampliar la cobertura y brindar esperanza a quienes más lo necesitan.

Con este respaldo institucional, el CRIT Veracruz y el gobierno estatal refrendaron su compromiso de seguir trabajando por un estado más incluyente, donde cada niña, niño y joven tenga la oportunidad de crecer, desarrollarse y alcanzar una mejor calidad de vida.



Jorge Alanís visitó la comunidad González Ortega de Coatzintla

Como parte de su Gira de Agradecimiento y Mesas de Trabajo



REDACCIÓN NORESTE
Poza Rica, Veracruz

El alcalde electo de Coatzintla, Jorge Alanís, continúa fortaleciendo el vínculo con la ciudadanía a través de su Gira de Agradecimiento y Mesas de Trabajo. Este viernes visitó a las y los habitantes de la comunidad de González Ortega, donde dialogó directamente con vecinos para conocer sus inquietudes,

necesidades y propuestas.

Alanís destacó que estos encuentros forman parte de la construcción del Plan Municipal de Desarrollo 2026-2029, el cual busca integrar la voz de cada comunidad. "La transformación se construye escuchando y sumando ideas. La fuerza de Coatzintla está en su gente, en la participación y en la unidad", expresó.

Los habitantes de González Ortega recibieron

al alcalde electo con entusiasmo, reafirmando su compromiso de trabajar en conjunto por el desarrollo del municipio.

La Gira de Agradecimiento continuará en las próximas semanas con visitas a otras comunidades de Coatzintla, con el objetivo de que el futuro gobierno municipal arranque con proyectos enfocados en las verdaderas prioridades de la población.

Poza Rica vivió la Sexta Edición de la Carrera "Todo México Salvando Vidas"

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Con gran entusiasmo y solidaridad, la Delegación de la Cruz Roja Mexicana en esta ciudad llevó a cabo la Sexta Edición de la Carrera "Todo México Salvando Vidas", un evento que se realizó de manera simultánea en distintas ciudades del país.

En Poza Rica la cita fue a las 7 de la mañana en la sede local, donde cientos de atletas y familias se reunieron para apoyar esta noble causa. La actividad incluyó tres modalidades: una caminata familiar de 3 kilómetros, en la que participaron el Grupo Tercos Poza Rica y personas con sus mascotas, ya que el evento fue PetFriendly; además de carreras de 5 y 10 kilómetros.

Ramsés Arenas Rojas, Presidente de la Delegación de Cruz Roja en Poza Rica,

destacó que es la primera vez que este evento se realiza en la ciudad y agradeció la participación de los pozarricenses.

El recorrido de la caminata familiar inició en la sede de Cruz Roja y se desarrolló a lo largo de la Avenida Puebla, mientras que los competidores de los 5 kilómetros partieron del mismo punto, dieron vuelta en el Reloj de la Paz y regresaron a la delegación. Por su parte, la carrera de 10 kilómetros recorrió la calle Puebla, se integró al bulevar Ruiz Cortines, retornó en Garibaldi y finalizó en la meta de la Cruz Roja.

Con esta actividad, la Cruz Roja Poza Rica no solo promovió la actividad física y la convivencia familiar, sino que también reforzó su participación con la comunidad, demostrando que, con solidaridad, es posible salvar vidas y construir un mejor entorno para todos.



POZA RICA, VER

ASAMBLEAS DE MUJERES

Voces por la igualdad y contra las violencias

08 de septiembre | 15:30 P.M.

Auditorio Municipal anexo al Ayuntamiento. Josefa Ortiz de Domínguez S/N, Poza Rica de Hidalgo, Ver

Sheinbaum anuncia reactivación de industria petroquímica en Poza Rica



IVÁN SÁNCHEZ
Veracruz, Veracruz

Escolín, para la producción de fertilizantes.

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, anunció la reactivación de la industria petroquímica en el municipio de Poza Rica y en toda la entidad veracruzana. De visita en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río, con motivo de la presentación del informe de labores, Sheinbaum dijo que están trabajando en el proyecto

comentó que están coordinados con el gobierno de Veracruz, encabezado con la Gobernadora Rocío Nahle García para que dicho proyecto llegue a buen fin. “Se está construyendo y rehabilitando completamente el proyecto, de Escolín en Poza Rica, para producción de fertilizantes, y estamos recuperando toda la industria petroquímica de Pemex”,

indicó. La mandataria dijo que los fertilizantes son sumamente

importantes para las y los pequeños productores, pues se está entregando de manera

gratuita dicho producto. Detalló que son 159 mil 440 pequeños productos

agricolas a los que se les entrega fertilizante por esta industria que está siendo rescatada.

“Con Claudia Sheinbaum y Rocío Nahle la transformación es posible para el norte de Veracruz” Adanely Rodríguez

*Destaca la unidad entre Gobierno Federal y Estatal en beneficio del norte de Veracruz



REDACCIÓN NORESTE
Poza Rica, Veracruz

Con plena confianza en la transformación que encabeza la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, y la Gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, la dirigente distrital de Morena, Adanely Rodríguez aseguró que Poza Rica vive un nuevo horizonte de esperanza y desarrollo, sustentado en proyectos estratégicos que traerán bienestar a las familias de la región.

Adanely Rodríguez resaltó que, durante su visita a Veracruz con motivo de su Primer Informe de Gobierno, la Presidenta Claudia Sheinbaum dejó

claro que el norte del estado será pieza fundamental en la reactivación económica del país, particularmente con la consolidación de la planta de fertilizantes en Poza Rica.

“Poza Rica tiene todo el respaldo del Gobierno Federal y del Gobierno Estatal. De la mano de la Presidenta Claudia Sheinbaum y de la Gobernadora Rocío Nahle, nuestra ciudad resurgirá con fuerza, porque hay un compromiso firme de mejorar la calidad de vida de nuestras familias”, afirmó Adanely Rodríguez.

Reconoció que, en tan solo un año, el gobierno de la Dra. Claudia Sheinbaum ha logrado consolidar avances significativos en

educación, programas sociales y salud. Subrayó que la Gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle ha sido pionera en iniciativas que hoy se aplican en todo México, como las “camionetas de la salud”, diseñadas para garantizar el suministro de medicamentos en hospitales y centros de salud.

Adanely Rodríguez sostuvo que el pueblo de Poza Rica se mantiene unido y firme con la Cuarta Transformación, convencido de que este movimiento es el camino para un verdadero cambio: “Desde Poza Rica seguiremos trabajando con lealtad y compromiso, porque esta tierra está llamada a ser ejemplo de progreso, justicia social y esperanza para todo Veracruz”, enfatizó.

Todo listo para el desfile cívico del 16 de septiembre

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

En el marco del 215 aniversario de la Independencia de México, el Ayuntamiento de Poza Rica de Hidalgo exhortó a instituciones educativas y asociaciones civiles para participar en el desfile cívico que se llevará a cabo el próximo 16 de septiembre en punto de las 9:00 horas. La convocatoria finaliza este lunes 8 de septiembre.

De acuerdo con las bases, podrán participar escuelas de todos los niveles educativos, desde primaria hasta nivel superior, debidamente uniformadas, así como asociaciones civiles y organizaciones no gubernamentales con un contingente no mayor de 60 integrantes. Además, las escoltas desfilarán en un solo bloque.

El registro se realizará de manera presencial en la Dirección de Educación, en horario de 9:00 a 15:00 horas, mediante el llenado de un formato de inscripción.



Las inscripciones serán gratuitas y estarán abiertas hasta este lunes 8 de septiembre. El orden de participación se definirá por niveles educativos y conforme se inscriban los participantes.

El desfile tendrá como punto de partida el bulevar Adolfo Ruiz Cortines, a la

altura de la avenida Puebla, mientras que el punto de disloque será en la calle Heriberto Kehoe Vincent con calle 10 Oriente, a la altura del Hotel Poza Rica Centro.

Previo al evento, se realizarán reuniones informativas en la Biblioteca Municipal

“Francisco Lira Lara”, ubicada en el Parque Benito Juárez, la última el próximo jueves 11 de septiembre a las 12:00 horas, con asistencia obligatoria de directores o representantes. El Comité Organizador atenderá cualquier situación no prevista en la convocatoria.





**CONGRESO DE VERACRUZ
APROBÓ ONCE DECRETOS**
de suma importancia para la vida de las y los veracruzanos.

RESULTADOS DEL SEGUNDO PERIODO
PRIMER AÑO DE LABORES
2025

CONOCE
MÁS AQUÍ

Fortalecen apoyo alimentario a mujeres embarazadas y niños menores de dos años en situación de vulnerabilidad

REDACCIÓN NORESTE
Tuxpan, Veracruz

Con el objetivo de garantizar el derecho a la alimentación y promover un desarrollo saludable desde las etapas más tempranas de la vida, el DIF Estatal Veracruz, en coordinación con el DIF Municipal de Tuxpan, llevó a cabo la entrega de despensas correspondientes al bimestre septiembre-octubre, como parte del Programa de Atención Alimentaria en los Primeros 1,000 Días.

Esta estrategia prioriza a mujeres embarazadas y niños menores de dos años que enfrentan condiciones de vulnerabilidad social y económica, brindándoles acceso a alimentos de alto valor nutricional para reforzar su salud durante etapas cruciales de crecimiento y desarrollo.

Autoridades del DIF destacaron que la entrega de apoyos no solo busca satisfacer una necesidad básica, sino también concientizar a las familias sobre la importancia de una alimentación balanceada desde la gestación. La nutrición adecuada



durante los primeros mil días de vida, que abarcan desde la concepción hasta los dos años de edad, es determinante para el desarrollo físico, cognitivo y emocional de los menores.

“Nuestro compromiso es que ninguna niña o niño carezca de los nutrientes necesarios para crecer sano y fuerte. A través de este

programa reforzamos el bienestar de las familias y les brindamos herramientas para mejorar sus condiciones de vida”, señalaron representantes del organismo asistencial.

La entrega de estas despensas forma parte de una política integral del DIF Estatal y Municipal orientada a prevenir la desnutrición,

promover hábitos alimenticios saludables y generar igualdad de oportunidades desde la infancia temprana.

Con estas acciones, Veracruz reafirma su compromiso de trabajar por las familias que más lo necesitan, fortaleciendo una red de apoyo social que contribuye al bienestar de la niñez y las madres gestantes.



Tuxpan impulsa la gastronomía local con taller de Chiles en Nogada



REDACCIÓN NORESTE
Tuxpan, Veracruz

El DIF Municipal de Tuxpan continúa promoviendo la riqueza gastronómica de la región a través de talleres culinarios, siendo el más reciente dedicado a uno de los platillos más emblemáticos de México: los tradicionales chiles en nogada.

El taller, de carácter práctico y detallado, permitió a los participantes aprender paso a paso la preparación de este icónico platillo poblano, conocido por su combinación de chile poblano, relleno de picadillo, nogada de nuez y semillas de granada, que representa la fusión de sabores de la cocina mexicana y la identidad cultural del país.

Más allá de enseñar la receta, la actividad buscó resaltar la gastronomía

como un elemento turístico y cultural de Tuxpan, incentivando a la ciudadanía a conocer, valorar y difundir los platillos que distinguen a la región y fortalecen la economía local a través del consumo y la promoción de la cocina tradicional.

“Nuestro objetivo es que la gastronomía de Tuxpan sea reconocida y disfrutada por todos. Talleres como este no solo enseñan a cocinar, sino que también fomentan el aprecio por nuestras tradiciones y la identidad cultural de nuestra región”, destacaron representantes del DIF Municipal.

La actividad se enmarca dentro de un programa más amplio de promoción gastronómica, que busca posicionar a Tuxpan como un destino cultural y culinario, donde los sabores tradicionales se convierten en un puente

entre historia, cultura y turismo.

Con estas acciones, el DIF Municipal refuerza su compromiso de generar espacios educativos y culturales, contribuyendo a que la comunidad conozca y se identifique con la riqueza culinaria que caracteriza a la región.



Éxito rotundo en el taller de belleza “Trenzas de Kanekalon”

REDACCIÓN NORESTE
Tuxpan, Veracruz

Con gran entusiasmo y participación, se llevó a cabo un novedoso y colorido taller de belleza enfocado en la técnica de Trenzas de Kanekalon, una tendencia que resalta el estilo y la personalidad de quienes la portan, el cual fue organizado por el DIF Municipal de Tuxpan. Durante la actividad, las asistentes recibieron capacitación de una profesional en el área, quien compartió sus conocimientos y técnicas para crear peinados modernos y llamativos utilizando extensiones de colores vibrantes.

El taller no solo ofreció herramientas para que las participantes puedan transformar su imagen, sino que también fomentó la creatividad y el aprendizaje de un oficio que puede abrir oportunidades en el mundo de la belleza y la estética.

La jornada se caracterizó por un ambiente de compañerismo, motivación y diversión, consolidándose como una experiencia enriquecedora para todas las asistentes, quienes expresaron su satisfacción al adquirir nuevas habilidades y conocimientos.

Con actividades como ésta, se busca impulsar el empoderamiento personal,



el desarrollo de talentos y el fomento de espacios de

convivencia a través de la moda y la belleza.



Impulsan al deporte juvenil en Papantla

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

Con gran entusiasmo y una notable participación estudiantil, se llevó a cabo la gran final del Torneo de Fútbol Intersecundarias en la cancha de La Libertad, un evento que refleja el compromiso del alcalde Dr. Celestino Pino Guevara con el impulso al deporte juvenil en la región.

En una jornada llena de emoción, pasión deportiva y compañerismo, los equipos finalistas brindaron un espectáculo digno de aplaudir, demostrando esfuerzo y dedicación dentro del terreno de juego.

Los finalistas fueron: primer lugar: Deportivo Cobras, de la Telesecundaria Rafael Ramírez, segundo lugar: Escuela Tecos F.C., tercer lugar: Galácticos, de la Escuela Secundaria Técnica 121 y cuarto lugar: Deportivo CGO, de la Telesecundaria Cuitláhuac.



El alcalde Pino Guevara expresó su reconocimiento a los jóvenes deportistas, quienes dieron su máximo esfuerzo en cada partido, así como a los padres de familia, por su constante apoyo y respaldo hacia sus hijos y hacia el deporte formativo.

"Felicidades campeones, mi gratitud a los

equipos finalistas y mi reconocimiento a los padres por estar ahí, apoyando, impulsando y respaldando el deporte de sus hijos", destacó el Dr. Celestino Pino Guevara.

Asimismo, agradeció a los organizadores de la liga, Jorge Báez y Gregorio, por su valiosa iniciativa, motivándolos a continuar

promoviendo actividades que fomenten valores y estilos de vida saludables entre los jóvenes.

Con este tipo de eventos no solo se resalta el talento local, sino también la importancia de seguir impulsando espacios deportivos que permitan el desarrollo integral de los estudiantes.



Presentarán obra histórica sobre Serafín Olarte en el Museo Teodoro Cano



DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

El próximo jueves 12 de septiembre se llevará a cabo en el Museo Teodoro Cano la presentación del trabajo histórico titulado "Serafín Olarte en la Independencia 1812-1819", de la autoría del investigador Juan Carlos Santander, la actividad dará inicio a las 11:00 horas y estará abierta al público interesado en la historia regional y nacional.

Esta presentación

forma parte del programa conmemorativo de las fiestas patrias, impulsado por el Ayuntamiento, bajo la administración del alcalde Dr. Celestino Pino Guevara, el evento busca fortalecer el conocimiento sobre los personajes veracruzanos que jugaron un papel clave durante la lucha por la Independencia de México. Serafín Olarte, originario de la región totonaca, es considerado uno de los líderes insurgentes más importantes del norte de

Veracruz, su participación activa en la resistencia entre 1812 y 1819 ha sido poco difundida, por lo que esta obra representa una valiosa aportación para visibilizar su legado.

Con este tipo de actividades, el gobierno municipal reafirma su compromiso con la difusión cultural y la recuperación de la memoria histórica de la región, en el marco de las celebraciones patrias que enaltecen nuestra identidad y raíces.

Registro Público de la Propiedad advierte sobre llamadas de extorsión

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

La titular del Registro Público de la Propiedad y del Comercio (RPP) en Papantla, Rosa Isaura López Juárez, informó que continúan presentándose casos de intentos de extorsión a través de llamadas telefónicas, en las que personas desconocidas se hacen pasar por personal de la dependencia para solicitar depósitos de dinero a cambio de supuestos trámites.

López Juárez fue enfática al señalar que el Registro Público no realiza llamadas

telefónicas a particulares para ofrecer o gestionar trámites, ni para solicitar recursos económicos, "nosotros nunca vamos a llamar a alguien para pedirle dinero o para ofrecerle algún tipo de trámite", afirmó.

Explicó que todos los servicios del RPP se hacen únicamente a solicitud de la persona interesada y mediante el pago correspondiente de derechos, "si la persona interesada me solicita un trámite, yo lo realizo una vez hecho el pago, nosotros no movemos absolutamente nada por iniciativa propia", aclaró.

La funcionaria destacó que los intentos de extorsión son esporádicos, pero exhortó a la ciudadanía a no dejarse sorprender y a hacer caso omiso de este tipo de llamadas, ya que la dependencia no realiza ningún tipo de contacto telefónico para gestionar servicios ni para pedir pagos.

También hizo hincapié en que todos los trámites deben hacerse de manera personal en las oficinas ubicadas en Callejón Reforma número 2, en un horario de lunes a viernes de 8:00 de la mañana a 3:00 de la tarde,

los fines de semana y días festivos, la oficina permanece cerrada, por lo que no hay forma de que se realicen llamadas legítimas en esos días.

Finalmente, recordó que, si una persona no ha iniciado ningún trámite ante el RPP, no tiene por qué atender ni confiar en llamadas sospechosas ni mucho menos realizar depósitos.

Para cualquier duda, los ciudadanos deben acudir directamente a las instalaciones del Registro Público o consultar por los canales oficiales.



Padre Miguel busca iluminar la parroquia

Adiós a las sombras: la parroquia será iluminada con seis nuevos candelabros



DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

En un esfuerzo por mejorar la iluminación al interior del templo, la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción contará próximamente con seis nuevos candelabros, los cuales serán instalados en un plazo estimado de 20 días.

Los trabajos de prueba y diseño para la colocación ya han comenzado y se espera que cada una de estas luminarias esté

estratégicamente distribuida para ofrecer una mejor visibilidad dentro del recinto religioso.

El objetivo es resaltar la belleza arquitectónica del templo, además de brindar mayor seguridad y comodidad a los feligreses durante las celebraciones litúrgicas.

Durante las misas, el párroco Miguel Navarro ha expresado abiertamente que no le agrada celebrar en penumbra, "no me gusta estar a oscuras, la iglesia

debe estar iluminada", ha dicho, haciendo énfasis en la importancia de la luz tanto en sentido literal como espiritual.

La comunidad ha recibido con entusiasmo esta mejora, que forma parte de una serie de acciones para dignificar los espacios sagrados y hacer de la parroquia un lugar más acogedor, además, se espera que la nueva iluminación contribuya a resaltar los detalles históricos y artísticos del templo, uno de

los más representativos con los que cuenta Papantla.

Los candelabros no solo cumplirán una función práctica, sino también estética, ya que su diseño estará acorde con el estilo tradicional del templo, explicó el párroco Miguel Navarro.

En su mensaje el padre Miguel exhorta a la feligresía a mantenerse atentos a los avances de este proyecto y agradece el apoyo de quienes han colaborado para hacerlo posible.

6a Tihuatlán-Cazones

En el marco del día internacional de la mujer indígena entregaron constancias

32 comunidades indígenas reconocidas oficialmente

Las representantes de Tihuatlán se trasladaron a Tierra Blanca Tuxpan

ADRIÁN MENDOZA
Tihuatlán, Veracruz

En el marco del Día Internacional de la Mujer Indígena que se celebra cada 5 de septiembre, representantes de las 32 comunidades de Tihuatlán registradas ante el INPI recibieron su constancia oficial, lo que formaliza las futuras acciones de beneficio y mejora en la calidad de vida de sus habitantes.

El evento que se desarrolló en la localidad Tierra Blanca del municipio de Tuxpan, se contó con la presencia de Magdalena

Hernández, delegada en el estado del Instituto Nacional de Pueblos Indígenas, quien acompañada del diputado local Daniel Cortina Martínez y demás autoridades, dieron realce y formalidad a la legitimidad de las comunidades.

“Seguimos avanzando por el bien de nuestros pueblos estando presentes representantes legales de pueblos indígenas, de ahí la ceremonia histórica que culmina con la entrega de las constancias, siendo Tihuatlán donde quedan registradas 32 localidades, similar a otros municipios de la zona norte”, asegura.

Ante ello teniendo como realce el Día Internacional de la Mujer Indígena, se celebró con la fuerza y resistencia, la sabiduría ancestral, el liderazgo comunitario, la lucha por la igualdad de género, pero a la vez el interés por las mejores oportunidades de cada uno de los pueblos.

Por su parte las y los representantes de las 32 comunidades indígenas de Tihuatlán coincidieron en agradecer tal distinción, lo que sin duda genera fuerza colectiva y engrandece la cultura y tradiciones, principales raíces de la historia del municipio.



Continúa la entrega de pensiones del Bienestar en Cazones

GABINO ESCAMILLA
Cazones, Veracruz

La Secretaria del Bienestar informó, a través de sus redes sociales, que del 1 al 25 de septiembre se estará realizando el depósito correspondiente al bimestre septiembre-octubre de los programas sociales. Entre ellos se incluyen la Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores, la Pensión para Personas con Discapacidad, la Pensión Mujeres Bienestar y el apoyo a Madres Trabajadoras.

Los pagos se efectuarán exclusivamente a través del Banco del Bienestar, por lo que se exhorta a los beneficiarios a no acudir con intermediarios y estar atentos a las fechas asignadas para cada uno. Esta estrategia busca garantizar la entrega segura, directa y ordenada de los recursos económicos.

Se recuerda que la dispersión de los apoyos se realiza de acuerdo con la letra inicial del primer apellido del beneficiario. Por ejemplo, este lunes y martes corresponde el pago



a quienes su primer apellido comienza con la letra "G".

La Secretaria del Bienestar hace un llamado a las personas beneficiarias a revisar el calendario oficial

y acudir en la fecha indicada para evitar aglomeraciones y contratiempos. Además, recomienda mantenerse informados únicamente a través de canales oficiales.

Cazones se alista con alumbrado y adornos patrios

GABINO ESCAMILLA
Cazones, Veracruz

El gobierno municipal que encabeza el alcalde Miguel Ángel Uribe Toral giró instrucciones para la instalación del alumbrado y los adornos patrios con motivo de las fiestas del 15 y 16 de septiembre. Estas acciones buscan realzar el ambiente festivo en el municipio y fortalecer el orgullo nacional.

Durante este fin de semana se concluyó con la colocación del alumbrado en el parque central y en edificios públicos, con motivos mexicanos que llenarán de color las celebraciones patrias. La ciudadanía podrá disfrutar de un entorno decorado para

conmemorar una de las fechas más importantes del país.

Antes de partir hacia la ciudad de Xalapa, donde asistirá al informe de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, el alcalde expresó que este año las fiestas patrias en Cazones serán aún mejores que las del año pasado. Aseguró que habrá sorpresas y eventos especiales para el disfrute de todas las familias casonesas.

Uribe Toral también anunció que ya se cuenta con las jóvenes representantes: Señorita Independencia, Señorita Patria y Señorita Libertad, quienes darán realce al tradicional Grito de Independencia la noche del 15 de septiembre, y encabezarán

el desfile cívico del día 16.

Finalmente, el alcalde reiteró su compromiso con las tradiciones del municipio, señalando que Cazones sabe cómo celebrar sus fiestas patrias y este año no será la excepción. Invitó a toda la población a participar con entusiasmo, civismo y unidad.

¿Sabes cuántas empresas hay detrás de estos XV años?

LAS EMPRESAS GENERAN 8 DE CADA 10 EMPLEOS

TIENDAS DE ROPA
+ 134,000 Empresas
+ 295,000 Empleos

TELAS
+ 1,300 Empresas
+ 51,000 Empleos

Corte y confección

Tienda de vestidos

¡Escanéame!

Censo Económico 2019, INEGI

Voz de las Empresas

Consejo de la Comunicación



Sorteos celebrados el domingo 7 de septiembre de 2025

Melate Revanchita

Bolsa garantizada próximo sorteo

182 MILLONES

Sorteos Melate Revanchita No. 4106

ACERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
6 Números naturales	8	\$63,575.10
5 Números naturales	621	\$760.50
4 Números naturales	13,022	\$26.88
3 Números naturales	193,569	\$10.75

TOTALES: 103,800 GANADORES \$816,731.88 \$10 PRECIO

Próximo concurso No. 2298

A LA VENTA DEL LUNES 8 AL VIERNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2025 HASTA LAS 20:00 HORAS. JUEGOS DEL DOMINGO 14 AL LUNES 15 DE SEPTIEMBRE DE 2025.

LOCAL	EMPAJE	VISITA
1 MAZATLAN		PUMAS 9
2 PACHUCA		C. AZUL 17
3 SAN LUIS		TIJUANA 32
4 IRAPUATO		TEPATICAN 11
5 OSASUNA		RAYO VALLECA 4
6 EVERTON		ASTON VILLA 1
7 WEST HAM		TOTTENHAM 6
8 MAINZ		LEIPZIG 3
9 JUVENTUS		INTER MILAN 3
10 EXCELSIOR		SPARTA 6
11 ESTRELA		VITORIA SC 4
12 SAO PAULO		BOTAFOGO 35
13 VANCOUVER		FILADELFA 57
14 ROSARIO CEN		BOCA JR 32

PRECIO POR QUINIELA SENCILLA \$15

Próximo concurso No. 865

A LA VENTA DEL LUNES 8 AL SABADO 13 DE SEPTIEMBRE DE 2025 HASTA LAS 20:00 HORAS. JUEGOS DEL DOMINGO 14 AL LUNES 15 DE SEPTIEMBRE DE 2025.

LOCAL	EMPAJE	VISITA
1 VAQUEROS		CIGANTES 1
2 BENCALIES		JACUARES 2
3 DELFINES		PATRIOTAS 3
4 SANTOS		495 4
5 POTROS		BILLIS 5
6 ACEREROS		HALC. MAR 6
7 TITANES		CARNEROS 7
8 CARDENALES		PANTERAS 8
9 POTROS		BRONCOS 9
10 JEFES		AGUILAS 10
11 KINGINGS		HALCONES 11
12 TEXANOS		BUCANEROS 12
13 RAIDERS		CARGADORES 13

PRECIO POR QUINIELA SENCILLA \$10

NO PERMITAS **VIOLENCIA, ACOSO O AMENAZAS.**
con Veracruzana Protegida
CLICK AQUÍ
Y OBTÉN PROTECCIÓN JUDICIAL INMEDIATA

En Veracruz, Presidenta Claudia Sheinbaum destaca recuperación de toda la Industria Petroquímica de Pemex

* Anunció que la producción de fertilizantes ya inició con la construcción del proyecto Escolín en Poza Rica
 * “Aquí se construyen derechos y se apoya a la gente de manera directa sin intermediarios”, puntualizó al informar que hay 2.6 derechohabientes de los Programas para el Bienestar en Veracruz

REDACCIÓN NORESTE
Boca del Río, Veracruz

Desde Veracruz, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, destacó que entre las acciones prioritarias para esta entidad se encuentra la recuperación de la industria petroquímica de Petróleos Mexicanos (Pemex) y por ello, junto al gobierno del estado, se construye el proyecto Escolín de Poza Rica para la producción de fertilizantes.

“En energía algo muy importante, que Rocío (Nahle, gobernadora de Veracruz) nos está ayudando, se está construyendo, rehabilitando completamente, el proyecto —le llamamos— Escolín en Poza Rica para producción de fertilizantes, que ya inició. Y estamos recuperando toda la industria petroquímica de Pemex”, puntualizó.



Además, como parte de su gira de rendición de cuentas, informó que 2 millones 683 mil 79 de veracruzanas y veracruzanos son derechohabientes de alguno de los Programas para el Bienestar, los cuales son derechos establecidos en la Constitución y que se otorgan a través de una inversión anual

de 59 mil millones de pesos (mdp), que reciben de manera directa, sin intermediarios y sin condicionamientos.

Recordó que los Programas para el Bienestar, junto con el aumento del salario mínimo y la recuperación de la obra pública por parte del gobierno, permitieron sacar de la pobreza a 13.5 millones de mexicanos

y mexicanas de 2018 a 2024, así como reducir la brecha de desigualdad.

Detalló que en este estado, 921 mil 915 personas reciben la Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores; 114 mil 62 de la Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad; 44 mil 675 de Jóvenes Construyendo el Futuro; 27 mil 56 de Jóvenes Escribiendo el Futuro; 248 mil 631 de las becas Benito Juárez; 280 mil 299 de becas para primaria; 25 mil 266 del programa Bienpesca; 178 mil 68 de Producción para el Bienestar; 159 mil 440 con Fertilizantes Gratuitos producidos por Pemex; 61 mil 350 de Sembrando Vida; 6 mil 726 escuelas de educación básica y 684 preparatorias reciben apoyo a través de La Escuela es Nuestra; 252 mil 664 de Leche para el Bienestar; así como 205 mil 184 de la Pensión Mujeres Bienestar

y 267 mil 819 de la beca Rita Cetina.

En materia de obra pública,

destacó la construcción de 64 Centros de Educación y Cuidado Infantil (CECI); la inauguración, el 21 de noviembre, del Hospital Comunitario de Nautla; el 30 de noviembre del Hospital de Salud Mental de Orizaba; así como la rehabilitación del Hospital Materno Infantil de Coatzacoalcos, que se realizó en julio; la ampliación y remodelación del Centro Estatal de Cancerología de Xalapa. Además, anunció la construcción del Hospital General de Zona de Minatitlán; y las sustituciones de los hospitales de Pánuco, de Misantla y Tuxpan; la construcción de la Sala de Hemodinamia en el Hospital General de Zona en Xalapa; de un Centro Salud y Servicios Ampliados (CESSA) en Gutiérrez Zamora; del acueducto de La Cangrejera para Coatzacoalcos, así como el Puente para acceder al Puerto de Veracruz; la ampliación de

preparatorias y la construcción de un campus de la Universidad Nacional Rosario Castellanos (UNRC).

Finalmente, agregó que se construirán 38 mil 950 viviendas de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi) y 65 mil del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit); además de quitas y condonaciones de adeudos para 262 mil 235 derechohabientes del Infonavit y 10 mil del Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (FOVISSSTE).

La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, reconoció a la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo como la mandataria con mayor liderazgo en el mundo, y adelantó que los cinco años que restan de este gobierno serán de crecimiento para consolidar el Segundo Piso de la Cuarta Transformación.



¡PAQUETE PATRIO!

RECIBE HASTA UN **25%* + MSI**** DE DESCUENTO
 MESES SIN INTERESES EN LLANTA

EN LA COMPRA DE: **OBTÉN SERVICIO LLANTERO + 10% DE DESCUENTO EN LIMPIA PARABRISAS GRATIS**

CUATRO LLANTAS RIN 17+ MICHELIN

VIGENCIA DEL 01 AL 30 DE SEPTIEMBRE

Temas y Condiciones: Promoción válida del 01 al 30 de septiembre de 2025. *25% de descuento pagas de contado en llanta Michelin y BF Goodrich en medida de R17 a R23. **MSI hasta de 2 meses sin intereses en llanta Michelin y BF Goodrich en medida de R17 a R23. ***En la compra de cuatro llantas de llanta Michelin de R17 a mayores se les dará de regalo el servicio llantero gratis (montaje, balanceo y cambio de válvulas). ****El 10% de descuento en limpiaparabrisas aplica únicamente en la compra de 4 llantas Michelin en R17+.

www.marpallantas.com Marpa Llantas y Servicios

marpallantas Búscanos en Waze

LÁZARO CÁRDENAS
 BLVD. LÁZARO CÁRDENAS #1300
 COL. 27 DE SEPTIEMBRE
 POZA RICA, VERACRUZ

20 DE NOVIEMBRE
 AV. RUÍZ CORTINES ESQ. 20 DE NOVIEMBRE S/N
 COL. CAZONES
 POZA RICA, VERACRUZ

Veracruz recibe a la mujer con mayor liderazgo mundial: Rocío Nahle

* Anuncia Presidenta inversión histórica de 59 mil mdp en Programas de Bienestar.
* La transformación avanza con salud, vivienda y educación.

REDACCIÓN NORESTE
Boca del Río, Veracruz

“Veracruz está de gala. Nuestra Presidenta no solo ha trabajado de cerca con el pueblo, fortaleciendo la economía y el bienestar social, sino que también se ha consolidado como una de las líderes más influyentes a nivel mundial, orgullo de México”, destacó la gobernadora Rocío Nahle García al dar la bienvenida en el marco del Primer Informe de Gobierno.

En su gira nacional de rendición de cuentas, la jefa del ejecutivo federal Claudia Sheinbaum Pardo también reconoció el trabajo de Rocío Nahle “gracias a una mujer incansable, trabajadora, con mucho amor a Veracruz, a su Gobernadora, compañera de lucha, de muchas, una extraordinaria mujer que está al frente de este grandioso estado”.

De ahí que destacó el impacto de los Programas



de Bienestar, que este año representan en Veracruz una inversión histórica de 59 mil millones de pesos para fortalecer la economía de los

hogares y garantizar derechos sociales, de tal manera que 921 mil 915 personas reciben la Pensión para el Bienestar de las Personas

Adultas Mayores y 114 mil 62 personas la Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad.

Además, 44 mil 675 de

Jóvenes Construyendo el Futuro; 27 mil 56 estudiantes la beca Jóvenes Escribiendo el Futuro; 248 mil 631 adolescentes de preparatoria

y 280 mil 299 niñas y niños de primaria la beca Benito Juárez; 6 mil 726 escuelas han sido atendidas a través de La Escuela es Nuestra, incluyendo por primera vez 684 planteles de nivel medio superior; 252 mil 664 niñas y niños de leche para el Bienestar.

En el sector productivo, 25 mil 266 pescadores de Bienpesca, 178 mil 68 agricultores de Producción para el Bienestar; 159 mil 440 cuentan con Fertilizantes Gratuitos y 61 mil 350 forman parte del programa Sembrando Vida.

La Presidenta destacó los tres nuevos programas, entre ellos la Pensión Mujeres Bienestar para 205 mil 184 mujeres de 60 a 64 años, en reconocimiento a la labor de cuidado que históricamente han desempeñado en los hogares, así como la Beca Universal de Educación Básica Rita Cetina, que beneficia a 267 mil 819 estudiantes de secundaria.

En materia de salud, inició el programa Salud Casa por Casa, con atención preventiva a adultos mayores y personas con discapacidad. Paralelamente, 2 millones 683 mil 79 veracruzanos participan en asambleas comunitarias gracias a la reforma constitucional en favor de pueblos indígenas y afrodescendientes.

En vivienda, 262 mil 235 familias fueron beneficiadas con quitas a deudas del Infonavit y más de 10 mil del Fovissste, permitiendo obtener escrituras sin costo. Se proyecta además la construcción de 38 mil 950 viviendas de la Comisión Nacional de Vivienda y 65 mil más del Infonavit.

En infraestructura social, la inauguración de los hospitales de Nautla, Orizaba y Coatzacoalcos, así como el nuevo Centro Estatal de Cancerología. Próximamente se renovarán los hospitales de Pánuco, Misantla y Tuxpan; se edificarán 64 Centros de Educación y Cuidado Infantil del IMSS; el Hospital General de Zona de Minatitlán, la Sala de Hemodinamia en Xalapa y un Centro de Salud en Gutiérrez Zamora.

Entre las obras estratégicas destacó el acueducto La Cangrejera en Coatzacoalcos, el distribuidor vial del puerto de Veracruz y la planta de Fertilizantes Escolin. En educación, la ampliación de la cobertura con nuevas preparatorias y un campus de la Universidad Rosario Castellanos en el estado.

Ante más de 31 mil personas, la Presidenta de México cerró en Veracruz su gira por nueve estados, consolidando esta nueva forma de rendir cuentas al pueblo, con el propósito de informar los avances del Segundo Piso de la Cuarta Transformación y las acciones que habrán de emprenderse en el futuro.



Si eres víctima o testigo de algún delito, ¡DENUNCIA!

HAZ CLICK AQUÍ PARA más información

911 EMERGENCIAS

NUESTRA MISIÓN ES PRESERVAR TU SEGURIDAD

GOBIERNO DEL ESTADO DE VERACRUZ SSP SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA



Sheinbaum destaca obras en salud y programas sociales para Veracruz

Recordó que se han inaugurado o rehabilitado hospitales en Nautla, Córdoba, Coatzacoalcos y Xalapa, además de que se proyectan obras en Minatitlán, Pánuco, Misantla y Tuxpan.

IVÁN SÁNCHEZ
Boca del Río

La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo destacó la realización de varias obras para el sector salud y la entrega de programas sociales en el estado de Veracruz.

En su visita a la zona conurbada Veracruz-Boca del Río con motivo de la presentación de su primer informe de labores, la mandataria enumeró diversas obras que se han realizado y se proyectan para la entidad.



Recordó que se han rehabilitado o inaugurado hospitales en Nautla, Córdoba, Coatzacoalcos y Xalapa, además de que se proyectan obras en Minatitlán, Pánuco, Misantla y Tuxpan.

“Vamos a construir el Hospital General de Zona de Minatitlán, la sustitución del Hospital General de Pánuco, la sustitución del Hospital

Misantla, la sustitución del Hospital General en Tuxpan, se está construyendo por el IMSS la sala de hemodinamia del Hospital General de Zona en Xalapa”, aseguró.

Asimismo, reveló que en todo el estado de Veracruz se implementará el programa de Centros de Cuidado Infantil a través del Instituto Mexicano

del Seguro Social.

Precisó que serán 62 de estos centros que sustituyen a las antiguas guarderías del IMSS y que beneficiarán a cientos de mujeres en la entidad Veracruzana.

“Vamos a construir aquí en Veracruz con el IMSS 64 centros de educación y cuidado infantil, son las



antiguas guarderías del IMSS, para las mujeres trabajadoras”, señaló.

Otras obras anunciadas por la presidenta son proyectos de

Conagua, como Cangrejera, y el puente para acceder al puerto de Veracruz.

Añadió que se planea la construcción de al menos

un campus de la universidad Nacional Rosario Castellanos y la ampliación del número de preparatorias que hay en Veracruz.

Realiza SSP traslado de 43 personas privadas de la libertad en Poza Rica

Con apoyo de GN se efectuó el movimiento a distintos centros penitenciarios del estado.

REDACCIÓN NORESTE
Xalapa, Veracruz

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP), a través de la Dirección General de Prevención y Reinserción Social, efectuó el traslado de 43 personas privadas de la libertad (PPL), que se encontraban recluidas en el Centro de Reinserción Social de Poza Rica, a otros penales del estado.

El movimiento se realizó con apoyo de la Guardia Nacional, teniendo como marco la Ley Nacional de Ejecución Penal, en la que se instruye a los Centros Penitenciarios efectuar despresurización, con el objetivo de evitar sobrepoblación y hacinamiento, lo que contribuye a dignificar a cada PPL. Con estas acciones se garantiza la integridad física, dando cumplimiento a las recomendaciones de las



comisiones Estatal y Nacional de Derechos Humanos de mantener condiciones óptimas al interior de los centros penitenciarios.

Cabe mencionar que durante esta semana se efectuó la revisión de seguimiento en las penitenciarias de Tuxpan, Poza Rica y Papantla, con la finalidad de supervisar su organización y atender las

necesidades de la población en materia legal, de salud y de derechos humanos.

La SSP reitera su compromiso de continuar trabajando para fortalecer el sistema penitenciario en Veracruz, privilegiando en todo momento la seguridad, el respeto a los derechos humanos y una adecuada reinserción social.



PARA GENERAR

+ EMPLEOS

México necesita EMPRESAS.

PEPE y TOÑO



Voz de las Empresas
Consejo de la Comunicación

SORTEO ZODIACO No. 1718

Con premio principal de \$7,000,000.00

BUSQUE SU SIGNO Y COTEJE SU NUMERO

LOTERIA NACIONAL

LISTA OFICIAL DE PREMIOS, APROXIMACIONES Y TERMINACIONES.

Síguenos en nuestras redes sociales

Table with 12 columns representing zodiac signs (ARIES, TAURO, GEMINIS, CANCER, LEO, VIRGO, LIBRA, ESCORPION, SAGITARIO, CAPRICORNIO, ACUARIO, PISCIS) and rows of numbers. Includes prize amounts like \$17,600.00, \$13,200.00, \$61,600.00, etc.

LA LETRA "T" INDICA TERMINACIONES. / LOS BILLETES DE ESTE SORTEO PRESCRIBEN A LOS 60 DIAS NATURALES.
PARA CONSULTA DE PREMIOS POR VIA TELEFONICA EN LA CIUDAD DE MEXICO Y DE PROVINCIA, MARQUE EL TELEFONO: 55477-00100 OPCION 1 U OPCION 3 DEL MENU O INGRESE A NUESTRA PAGINA: www.loterianacional.gob.mx

PARA LOCALIZAR EL NUMERO DE SU SUERTE O INFORMACION GENERAL DE LA LOTERIA NACIONAL, MARQUE EL TELEFONO: 55514-07000 O ACUDIR A: PLAZA DE LA REFORMA No. 1, C. P. 06037 CIUDAD DE MEXICO.
AL EFECTUARSE EL PAGO DE LOS BILLETES PREMIADOS SE RETENDRAN LOS IMPUESTOS DE ACUERDO A LAS LEYES VIGENTES DE LA MATERIA. / LOS REINTEGROS NO CAUSAN IMPUESTO.

¡Premio Mayor! Participa en nuestro siguiente sorteo. iAYUDA Y GANA! Ciudad de México. www.loterianacional.gob.mx Si juegas, gana México.

DIRECTORA GENERAL: MTRA. OLIVIA SALOMON VIBALDO. / INSPECTOR DE LA SECRETARIA DE GOBERNACION: LIC. NESTOR GERMAIN GUERRERO MONTIEL.
SORTEO ZODIACO 1718 CELEBRADO A LAS 20:00 HRS. EL DOMINGO 7 DE SEPTIEMBRE DE 2025, EN LA CIUDAD DE MEXICO.

MEGA

¡Histórico!



México gana su primera medalla de oro en un Campeonato Mundial de Tiro con Arco

REDACCIÓN NORESTE
Ciudad de México

Maya Becerra, Mariana Bernal y Adriana Castillo conquistaron la primera medalla de oro para México en un Campeonato Mundial de Tiro con Arco, luego de coronarse en la categoría por equipos en Gwangju.

Las arqueras mexicana vencieron en la final a las estadounidenses Alexis Ruiz, Olivia Dean y Sydney Sullenberger por un resultado de 236-231.

“Sabía que íbamos a hacer historia y quería tirar muy bien. Desde la mañana me he sentido muy fuerte y estoy muy feliz. Realmente quería esto para todo el equipo porque hemos luchado mucho por esto y estoy muy feliz de haberlo logrado”, mencionó Mariana Bernal tras ganar la presea dorada.

Maya, Mariana y Adriana fueron segundo lugar clasificatorio, pero en los octavos de final derrotaron al equipo de Francia en muerte súbita, para después enfrentarse a Dinamarca a quienes vencieron 232-

231 en los cuartos de final; en semifinales su rival fue Kazajistán y se llevaron la victoria en flecha dorada.

Este es la tercera medalla de oro por equipo durante la temporada 2025 por parte de las tres arqueras mexicanas, quienes consiguieron se quedaron con el primer lugar en la Copa del Mundo celebrada en Florida Central y Shangái; también lo lograron en la Copa Merengue, que era para clasificar a los Juegos Centroamericanos a celebrarse en Santo Domingo en 2026.

Asimismo, Maya Becerra y Sebastián García se quedaron la medalla de bronce en equipos mixtos, donde vencieron 158-157 a la dupla de China Taipéi, Wei Chang y Jou Huang, país que también es potencia en esta disciplina.

Para este Mundial de Tiro con Arco, México seguirá su participación en las pruebas individuales de compuesto y recurvo, donde participarán Alejandra Valencia y Matías Grande.

Durante el fin de semana

Presentan oficialmente al Papantla FC

EDWIN GONZÁLEZ
Papantla, Veracruz

En un atractivo evento llevado a cabo a un costado del mural del parque Israel C. Téllez del municipio de Papantla, se llevó a cabo la presentación de los jugadores y uniformes del plantel del Papantla FC, equipo que estará viendo acción dentro de la nueva temporada en la Liga TDP MX en el grupo 4, mismo que arrancará el próximo 27 de septiembre como local recibiendo al cuadro del Orgullo Surtam.

Este plantel tendrá como sede el estadio Fénix Solidaridad por la cabecera municipal, por lo cual, autoridades municipales y

directivos de esta escuadra esperan una muy buena respuesta por parte del público papanteco en cada uno de sus compromisos como local, donde esperan hacer de este inmueble deportivo una fortaleza y no dejar escapar puntos en casa, en esta presentación, estarán presentes en primera instancia el alcalde de Papantla el Dr. Celestino Pino Guevara, así como la síndica única la Lic. Zady Hernández, regidores de esta comuna, el incansable promotor deportivo Jaime Barbeito así como el presidente del equipo Alberto López.

Uno a uno serían presentados cada integrante de esta plantilla, estando presentes también familiares



y amigos de los jugadores, siendo motivados con las palabras tanto del alcalde de

Papantla así como de su padrino de presentación Jaime Barbeito a dar lo



Se realizó la carrera atlética “Todo México, Salvando Vidas” de la Cruz Roja

EDWIN GONZÁLEZ
Poza Rica, Veracruz

Contando con tres trayectos, 10, 5 y 3 kilómetros, se llevó a cabo la mañana de este pasado domingo la carrera atlética “Todo México, Salvando Vidas” organizada por la Cruz Roja Mexicana y que se llevó a cabo de manera simultánea en todas las delegaciones de la República Mexicana, incluyendo las dos delegaciones con las que cuenta nuestro estado de Veracruz, ubicadas en Veracruz Puerto y Poza Rica.

Dentro de las instalaciones de la delegación Poza Rica, serían más de 180 participantes en los trayectos antes mencionados, aportarían con sus inscripciones a esta noble causa, esta carrera atlética tuvo su salida y su meta en la delegación Poza Rica ubicada sobre el boulevard Lázaro Cárdenas, donde en punto

de las 7:00 horas, tendrían su salida los participantes, quienes al final de su trayecto tendrían su medalla conmemorativa de esta primera edición que se realiza en la ciudad de Poza Rica.

En los 5 kilómetros varonil, Pedro Romero fue el ganador de esta justa atlética, mientras que Edgar Bautista segundo lugar y Ezequiel tercer lugar, en la rama femenil, Lucía Galván fue la mejor y es primera en el podio, siendo el segundo lugar Cessia Casanova mientras que Yesenia Verdejo terminó en el tercer lugar, en los 10 kilómetros, en el primer lugar Irving Carrizales, Iván Carrizales es el segundo puesto y Brandon Vázquez en el tercer lugar, todo esto en la rama varonil y en la femenil, la corredora Elizabeth Ortega fue quien ganó el primer lugar, Evelina Lugo fue quien se adjudicó el segundo lugar y Jennifer Agrass fue quien llegó en el tercer puesto.



mejor de sí en cada uno de sus compromisos como local y de visitantes, al final de esta presentación todo este plantel se tomaría la foto con las autoridades presentes.

Ejecutan a hombre en un ciber de Cerro Azul



REDACCIÓN NORESTE
Cerro Azul, Veracruz

La tarde de este domingo un hombre fue ejecutado dentro de un negocio de renta de computadoras ubicado en la colonia La Curva, en este municipio.

Los hechos se registraron en un establecimiento denominado Ciber Emmanuel, situado sobre la calle 16 de Septiembre, donde sujetos armados irrumpieron y dispararon a quemarropa contra el encargado del lugar, quien perdió la vida de manera inmediata.

Vecinos reportaron el ataque, por lo que elementos de la Policía

Municipal arribaron al sitio y, tras confirmar la agresión, solicitaron la intervención de personal de la Fiscalía General del Estado con sede en Tuxpan.

Posteriormente, Policías Ministeriales y Peritos Criminalistas llevaron a cabo las diligencias correspondientes, entre ellas el levantamiento del cuerpo, que fue trasladado al SEMEFO para la necropsia de ley.

Hasta el momento, se desconoce la identidad de los responsables, quienes huyeron con rumbo desconocido. La autoridad ministerial abrió la carpeta de investigación correspondiente para esclarecer el crimen.



Identifican al joven ejecutado dentro de un ciber en Cerro Azul

REDACCIÓN NORESTE
Cerro Azul, Veracruz

Un ataque armado al interior de un establecimiento de internet dejó como saldo a un joven sin vida la tarde del domingo en la colonia La Curva, generando fuerte movilización de corporaciones de seguridad. El occiso fue identificado

como Adam Juan de Dios Solís Barrera, de 18 años de edad, con domicilio en la calle Obregón de la misma colonia, quien se desempeñaba como motorepartidor.

Los hechos ocurrieron en el negocio denominado Ciber Emmanuel, situado sobre la calle 16 de Septiembre, hasta donde ingresaron sujetos armados

que abrieron fuego contra el muchacho, privándolo de la vida de manera inmediata.

Tras la agresión, los atacantes escaparon con rumbo desconocido, mientras vecinos atemorizados dieron aviso a la policía. Elementos municipales acordonaron el área y notificaron a la Fiscalía Regional, que inició las diligencias

correspondientes.

Peritos criminalistas y agentes ministeriales realizaron el levantamiento del cuerpo, que fue enviado al Servicio Médico Forense en Tuxpan, donde finalmente fue reconocido por sus familiares. La investigación continúa abierta con el fin de determinar el móvil del homicidio y ubicar a los responsables.



Irrumpen en vivienda y asesinan a un hombre en Álamo

REDACCIÓN NORESTE
Álamo, Veracruz

La noche de este domingo un hombre fue privado de la vida al interior de su domicilio en el ejido Estero del Ídolo, luego de que sujetos armados ingresaran por la fuerza y lo atacaran a balazos.

El crimen ocurrió en una vivienda ubicada sobre la calle 16 de Septiembre. De acuerdo con los primeros reportes, la víctima se

encontraba en su casa cuando varios hombres irrumpieron y dispararon en repetidas ocasiones, para después darse a la fuga con rumbo desconocido.

Vecinos alertaron a las autoridades y cuerpos de emergencia, quienes acudieron al sitio, pero únicamente confirmaron que el hombre ya no presentaba signos vitales.

La zona fue asegurada por elementos de la Policía Municipal, Secretaría de

Seguridad Pública, Marina y Ejército, en tanto personal de la Fiscalía General del Estado llevó a cabo las diligencias correspondientes.

Peritos criminalistas ordenaron el levantamiento del cuerpo, el cual fue trasladado al Servicio Médico Forense (SEMEFO), donde se le practicará la necropsia de ley.

La identidad del fallecido no había sido confirmada oficialmente al cierre de esta edición.

Domingo sangriento en Córdoba: ejecutan a mujer en San José de Tapia

REDACCIÓN NORESTE
Córdoba, Ver

Una mujer fue ejecutada a balazos la tarde de este domingo mientras viajaba a bordo de un autobús de pasaje, cuando sujetos armados la sorprendieron y le arrebataron la vida frente a decenas de testigos.

El ataque se registró alrededor de las 17:00 horas sobre la carretera Córdoba-Naranjal, a la altura de la comunidad San José de Tapia, en las inmediaciones del reclusorio de La Toma, lo que generó una fuerte movilización de corporaciones de seguridad.

De acuerdo con reportes preliminares, la víctima viajaba como pasajera en un autobús de transporte público cuando fue interceptada por los agresores. Tras

abrir fuego en su contra, la mujer quedó sin vida en el asiento. Su pareja acudió al lugar y realizó la identificación oficial del cuerpo.

Elementos de la Policía Ministerial y de la Fiscalía Regional arribaron para llevar a cabo las diligencias correspondientes. La zona fue acordonada y se inició la carpeta de investigación para esclarecer el móvil del

homicidio, el cual hasta el momento se desconoce.

Finalmente, personal de Servicios Periciales efectuó el levantamiento del cadáver y lo trasladó al Servicio Médico Forense (SEMEFO) donde se le practicará la necropsia de ley. La ejecución ha causado consternación en la zona, mientras autoridades refuerzan los operativos de seguridad.

